
承 認 

会 長 

幹 事 

1995.3.28 

後藤  敞 

岩田  宏 

       

 
後藤 敞 会長  年度テーマ 

組織・意識・絆の強化 

 

例会場 名古屋クレストンホテル TEL 052-264-8000 

例会日時 木曜日 12：30 

クラブ会報広報委員長 種瀬 徹也 

2009-10 年度R.I.会長 

ジョン・ケニー 

事務局 名古屋市中区栄3-29-1 

名古屋クレストンホテル 1007 号 

TEL  052-263-1324 

FAX  052-263-0730 

Mail rc.nagoya-marunouchi@waltz.ocn.ne.jp 

HPhttp://www.nagoya-marunouchi-rc.org/ 

 

第７０９回 例会Ｎｏ．３０ 平成 ２２年 ２月２５日（木） 晴 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸ゙  「それでこそロータリー」 

■ 出席報告 会員４７名中２８名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

 

■ スピーカー 

 

６５．１２％ 出席計算人数４４名 

２月 ４日  ９５．３５％ 

２月１１日  休会 

兼松はるみ様 

 

 

 

 

私共の仕事ではいろいろなお方にお会いし、保険の提

案をさせて頂いておりますが、中にはとんでもない方に

お会いすることが有ります。 

私の弟も京都で同じ仕事をしていますが、京都の木屋町

のクラブのママの入院保険を紹介で取り扱いをしました

が、保険料が未納となり保険契約が失効してしまいまし

たので再度申込書を書いていただいた所、前回の契約

者名と異なる名前を書かれましたので、「名前が違いま

すが」と聞きましたら「前のは偽名です」と言われ、年齢

も５歳若く書いておられ唖然としてしまったケースが有り

ました。誰の為の保険か。 

又、オカマの保険を扱った時には保険会社から男根が

有るかどうかの確認をする様に支持が有ったケースは、

男根がない場合保険契約は謝絶で、最近の若いオカマ

は男根を取っている人が多いそうですが、年配のオカマ

は取ってない人が多いそうです。 

 

 

ニコＢＯＸ 
後藤会長 久しぶりに例会場でお会いします。 

猪飼さん お久しぶりでございます。よろしく！ 

中村さん ２月７日、思いつきで１回目の金婚式をささや

かに行いました。これもロータリーの皆様の支援・ご指導

のおかげです。感謝しております。 

感想 ： お互いによく“がまん”したものです。 

若原さん ２月２６日 ５１歳の誕生日です。 

磯部さん ２回休みました。 

●本日は卓話に兼松はるみ様をお招きしています。兼松

様、ようこそお越し下さいました。会員一同心より歓迎申

し上げます。どうぞ宜しくお願い致します。 

岩田幹事、渡邉、吉田、河原、加藤満男、森田、成田、堀

江、種瀬、加藤久明（敬称略） 

柴田さん 兼松さんはとてもステキな女性です。建築家

のマドンナ♡ 今日はよろしくお願いします。 

●春らしい陽気になりました。花粉も飛んでいますのでご

注意下さい。 

西垣、川原、松本、藤田（敬称略）  

和田さん 不景気の中、昨日ダイエー名古屋東店に店を

オープンさせました。皆さんも不景気でも元気を出して頑

張ってください！ 

安江さん 今日は早退します。 感謝 

本日合計 ７３，０００円 

 

幹事報告 

 

 

会長挨拶 



卓 話 

「自由空間を求めて～橦木館から棲まで～」 

文化のみち橦木館館長・雑誌『棲』発行人  兼松はるみ 

 

●卓話要旨（覚書原稿の為、文体が統一されていませ

んことをご了承下さい。） 

「橦木館の経緯」 

91 年からフリーのライター、編集者として仕事をしてい

る。同時に、自分の住むまちへの興味、愛着から、93 年

から「中小田井を愛する会」を立ち上げ、現在「東区まち

そだての会」の代表。この 2 つが結びついて、マップや

文化のみちリーフレットを作る。 

05 年から文化のみち二葉館の副館長。昨年 7 月に文

化のみち橦木館の館長に就任した。ここは 1992 年くら

いまで井元家 3 代目が住み、数年間空家になっていた

ところを、名古屋市の建築部長であった神谷さんという

方の紹介で、名古屋住環境会議のメンバーに貸してもら

えることになった。私は店子の一人としてギャラリーとカ

フェを経営。 

7 年間の契約が終了した後もファンが世話人会を立ち上

げ、手入れや公開、貸室を続け、ついに 2007 年、名古

屋市が取得することになった。 

近代建築が保存されている事例は全国にもたくさんある

が、ほとんどが著名人の邸宅か地方に残る旧家。名古

屋のど真ん中で一市民の大正時代の建築が、しかも市

民が活用したことがきっかけで残ったというのは、非常

にまれなケースなので、今日はぜひご紹介したいと思い

ました。 

「雑誌“棲”発行の経緯」 

木や紙、土といった素材でできた家、職人や大工さんが

丹精こめた作った家を見直そうという人も増えてきた。ま

た最近では自分で畑をしている人も。自分でていねいに

暮らしをつむいでいる人をとりあげた雑誌をつくりたいと

前  々 から思っていた。フリーの編集者3 人が集まって、

そんな話をしていたら、現実になった。 

大都市なのに、メディアがほとんどない名古屋で、ゆっく

りていねいに、本当の豊かさはなにかという問いかけを

続けてゆきたい。ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

『友』インターネット速報 

★３月２日 No.418★ 

マッチング・グラント最高支給額が 20 万ドルに引き上げ

られる 

ロータリー財団管理委員会は 2010 年 1 月の会合で、

2010年7月1日以降、マッチング・グラントの最高支給額

を 15 万ドルから 20 万ドルに引き上げることを決定しまし

た。2009－10 年度、保健、飢餓追放および人間性尊重

（３－Ｈ）補助金は、国際財団活動資金（ＷＦ）の削減によ

り、未来の夢計画に合わせた当初の予定よりも 1 年早く

廃止されました。マッチング・グラントの最高支給額の引

き上げによって、３－Ｈ補助金が廃止された後も、クラブ

と地区はこれまでよりも大規模なプロジェクトを実施する

ことが可能になります。  

管理委員会は、今回の変更により、世界各地のロータリ

アンがマッチング・グラント・プログラムを通じて、大規模

かつ持続可能な開発プロジェクトを続けていけるものと

期待しています。現在、この変更を反映するためにマッ

チング・グラント資料の改訂作業が進められています。

改訂された資料は、後日ウェブサイトに掲載される予定

です。 

競争制マッチング・グラント申請書（財団への申請額が 2

万 5,000 ドルを超えるもの）の提出期限ならびに要件に

関する詳細については、人道的補助金コーディネーター、

（ http://www.rotary.org/RIdocuments/en_pdf/hg_staff_she

et.pdf） 

あるいは日本事務局財団室までご連絡ください。  

 

★２月９日 No.415★ 

ＲＩ国際大会の余興をお見逃しなく 

6 月20～23 日、カナダ・ケベック州モントリオールで開催

される 2010 年国際ロータリー（ＲＩ）国大会では、世界的

に有名なサーカス団「シルク・ドゥ・ソレイユ」をはじめと

する余興をお楽しみいただけます。 

現在では高い芸術性とエンターテイメント性を兼ね備え、

日本公演でも人気を博した「シルク・ドゥ・ソレイユ」は 23

日の閉会本会議で、ＲＩのために特別に企画した公演を

披露します。また、6 月 19 日のホスト組織委員会主催行

事では、エコール・ナショナル・ド・シルク（サーカス学校）

の卒業公演が予定されています。ＲＩ国際大会は、3月31

日まで特別料金でご登録いただけます。 

詳細はＲＩのホームページ 

http://www.rotary.org/ja/Members/Events/Convention/

Pages/HowtoRegister.aspx 

をご覧ください。 

 

☆☆例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

◎３月４日（木） 第７１０回例会  

「第７回クラブフォーラム」 社会奉仕 成田勝彦委員長 

   NPO 法人ﾏｲﾗｲﾌ・ｽﾃｰｼｮﾝ理事長 近藤豊彦 様 

◎３月１３日（土） 第７１１回例会 例会変更 

「創立 15 周年記念夜間例会」 18：30～ 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 


